

Las Fallas inician la cuenta atrás para la plantá, quedan 364 días

26/09/2021



Las Falleras Mayores junto a la Virgen de la Salud | J.C.

Las comisiones falleras ponen el **punto final a dos fines de semana nostálgicos** pero en los que han podido reunirse para celebrar distintos actos y conmemorar lo que deberían haber sido las Fallas de Elda, esos días en los que la ciudad se llena de **color, pólvora y música**.

Ayer tuvo lugar la **Ofrenda de Flores a los Santos Patronos** en la iglesia de Santa Ana. El acto comenzó con un pequeño pasacalles desde la puerta del Ayuntamiento al templo al ritmo de música festera interpretada por la **Acoustic Band**. En el altar, les esperaban dos cuadros de la Virgen de la Salud y el

Cristo del Buen Suceso, pues las imágenes la pasada semana volvieron a su lugar habitual en los camerines. A sus pies las falleras mayores de las distintas comisiones, la Mayordomía, las Falleras Mayores de Elda y el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, junto con el edil de Fiestas, **Jesús Sellés**, colocaron **flores de tonos blancos y amarillos**.



La Fallera Mayor durante la Ofrenda de Flores | J.C.

La Fallera Mayor infantil, **Nahia Tomás**, dijo que "parecía que no, pero aquí estamos, seguiremos adelante, **con los monumentos resurgiremos de nuestras cenizas**. Espero que el 2022 será el mejor año de todos". Mientras, la Fallera Mayor **Eva Vicente** afirmó que "hace **730 días de la última llama de la última falla que ardió en Elda**, dos años sin que se plante, en los que falta la música, la pólvora, la alegría festera. **Hace 730 días que todos los sectores relacionados de forma directa e indirecta con la fiesta no pueden hacer su labor tan importante**. Por ello pido a los Santos Patronos que todo esto pase para que vuelvan unas Fallas seguras, deseo **que nunca se apaguen las llamas de nuestros corazones**, que no falte nadie".

El acto concluyó cuando las Falleras Mayores de Elda, en este caso Eva Martínez y Nahia Tomás, entraron a la cámara de la patrona de Elda, Virgen de la Salud, para hacerle una ofrenda de flores. Esta imagen se ha repetido, pues estas mismas representantes de la fiesta subieron al **camarín de la Virgen en 2019 durante el acto de la ofrenda**.

Hoy se ha celebrado el último acto, la misa de campaña en honor a los patronos de las fiestas del fuego, San Crispín y San Crispiniano, en el parque San Crispín. Este acto ha reunido a un centenar de personas.



Ayer se realizó un corto pasacalles | J.C.

En todos los actos han estado presentes la Junta Gestora y las comisiones falleras **a excepción de Huerta Nueva**, que declinó su participación alegando que si no había monumentos, no participarían en los actos.

Valoración

El presidente de la Junta Gestora, **Fernando Álvarez**, tras el último acto, la misa de campaña, ha realizado una valoración positiva de las actividades realizadas: "**Las sensaciones son buenas porque las ocho comisiones que han querido participar, han estado al máximo, todos tenemos el sentimiento de pena de no haber podido realizar las fiestas pero las circunstancias son las que son**".



Representantes festeros y municipales | J.C.

Álvarez afirma que "**se han realizado actividades para mantener vivo el espíritu fallero y los festeros se han volcado**", y ahora ya pone la vista en el próximo ejercicio, pues ha afirmado que la intención de la Junta Gestora es "**preparar el calendario fallero de 2022 completo, con normalidad, se programarán todas las actividades, al 100%, para dejar toda la pandemia atrás y esperamos que se puedan celebrar**".

Ahora el reloj fallero inicia la cuenta atrás, quedan **364 días para que los monumentos vuelvan a llenar de vida, color y alegría cada distrito fallero de Elda**. Las Fallas de 2022 serán del 22 al 25 de septiembre.



La misa de campaña se ha realizado en San Crispín | J.C.



